
10 Pièces

310 m²

Réf. V2426

858 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cabrieres-davignon-3531930.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cabrieres-davignon-3531930.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cabrieres-davignon-3531930.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cabrieres-davignon-3531930.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cabrieres-davignon-3531930.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-cabrieres-davignon-3531930.html


Au  coeur  d'un  joli  village  du  luberon,  proche  de  ses  commerces  et

restaurants, maison avec 5 chambres et un appartement indépendant,

sur un terrain de 1165m2 avec piscine et Dépendances. Environnement

: au centre du village pittoresque de cabrières d'avignon, proche de ses

commodités,  profitant  d'une  exposition  sud.  Maison  :  profitant  d'une

surface  habitable  de  156m2  répartis  sur  deux  niveaux,  cette  maison

offre  5  chambres  et  3  salles  de  bains,  un  grand  séjour  avec  en

continuité  la  cuisine/salle  à  manger,  articulées  autour  du  jardin

ombragé. Aussi, la chaufferie/buanderie, et une cuisine ...

In  the  heart  of  a  pretty  village  in  the  luberon,  close  to  its  shops  and  restaurants,

house with 5 bedrooms and an independent apartment, on a plot of 1165m2 with

swimming  pool  and  outbuildings.  Environment:  in  the  center  of  the  picturesque

village of cabrières d'avignon, close to its amenities, enjoying a southern exposure.

House: benefiting from a living area of ??156m2 spread over two levels, this house

offers  5  bedrooms  and  3  bathrooms,  a  large  living  room  with  a  kitchen/dining

room,  articulated  around the  shaded garden.  Also,  the  boiler  room/laundry  room,

and a summer kitchen. Apartment: ...
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